



La universidad inicia con 4.418 alumnos el último plazo de matrícula

SALAMANCA

La Universidad de Salamanca comienza mañana su último plazo de matriculación para alumnos de nuevo ingreso con un total de 4.418 ya inscritos, que iniciarán sus estudios superiores durante el presente curso académico 2017-2018.

Un total de 3.424 de ellos lo hicieron en el grado elegido en primera opción, lo que significa que más del 77,5% de nuevos estudiantes cursará la titulación deseada.

Las notas de corte experimentaron un descenso generalizado en casi todas las titulaciones. Las puntuaciones más altas las siguen manteniendo Medicina, con la nota más alta de 12,508, seguida de Biotecnología con 12,456 y Odontología con 11,944, recoge Ical.